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DA 20'. REUNIÃO DO COLEGIADO PLENO DO PROGRAMA DE PÓS
GRADUAÇÃO EM OCEANOGRAFIA,'CURSO DE MESTRADO

dia dois de agosto do ano de dois mil e dezenove (02/08/2019) às dez
e (IOh) na Sala ff, Bloco D, do Centro de Ciências Físicas e

sob a Presidência do Coordenador do Curso de Pós-Graduação
Oceanografia, o Prof. Antonio Henrique da Fontoura Klein se reuniu o

Pleno .do PPGOceano. Compareceram os seguintes professores:
Lindner, Alessandra Larissa D'Oliveira Fonseca, Andrea Santarosa

Antonio Henrique da Fontoura Klein, Felipe Mendonça Pimenta, Juliana
Marlnez Eymael Garcia Scherer, Paulo Antunes Horta Juntar, Paulo
Pagliosa Alves, Pedra de Souza Pereira e os discentes Aiessandra

Natasha Victoria Costa. Gilberto Amadeu da Cunha Junior.
justificou a ausência o professor Norberto Olmiro Horn Filho. Os professores
)aria Van Der Haagen Custodio Bonetti, Jarbas Bonetti Filho e Reglna
!odrigues Rodrigues não compareceram por motivo de férias. O professor

qntonio Fernando Hârter Fetter Filho não compareceu, poIS está embarcado
(afastado). Foi alterada a ordem dos itens de pauta. Assunto l -
Homologação do Processo eleitoral da coordenação do programa.
Homologado o,processo por unanimidade de votos. Assunto 2 - Definição da
comissão do processo seletivo de julho, 2020-1. O assunto foi discutido
pelo cóiegiado, Aprovado os nomes dos professores Pauto Roberto Pagllosã
Alvos, Juliana Leonel e Paulo Antunes Horta Junior para compor a comissão do
processo seletivo 2020/1 por unanimidade de votos. O colegiada define ainda
lue serão convidados outros professores para compor uma comissão mais

representativa. Assunto 3 -. Homologação de coordenador da linha de
e Gestão de Sistemas Costeiros. O professor Norberto Olmiro

Filho se manifestou por email como interessado em coordenar a linha
e Gestão de Sistemas Costeiros. Aprovada poi unanimidade de votos

indicação do novo coordenador de linha. Assunto 5 - Alteração da
Normativa 08/PPGOCEAN0/2018. Considerando necessidade de

informações sobre o tema, o item foi retirado de pauta. Assunto 6 -
da Resolução Normativa 07/PPGOCEAN0/2017 - relatório
Aprovada por unanimidade. de votos a alteração no Anexo AI

a necessidade da inclusão do histórico escolar e índice de
académico. Assunto 7 - Parecer do processo da aluna

KUKLINSKI - Relator Professor Feiipe Pimenta. Após
do parecer e discussão pelo colegiado o parecer fol aprovado por

ser encaminhado à PROPG. Assunto 8 - Parecer do
aluna e MAGRA ALGARVE ASSUNÇÃO - Relator Professor

Pimenta. Após apresentação do parecer e discussão pelo coiegiado o
foi aprovado por unanimidade para ser encaminhado à PROPG.

9 - Novas regras entrega B.U. -- certificação digital, formato
na secretaria. Todos tomaram ciência das novas regras de entrega na

Universitária. Foi discutido pelos professores o recebimento da
final da dissertação pelo programa. Ficou decidido pelo recebimento

digital em formato A4. Assunto 10 - Elaborar resolução para
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Inclusão de agradecimentos ao PPGOceano em todas publicações. Após
discussão, ficou decidido pela elaboração da resolução pelo professor Felipe
)ementa e pelo professor Paulo Antunes Horta Junior para ser apresentada na

próxima reunião do colegiado Pleno. Assunto ll - Eleger uma nova
comissão de bolsa. Os professores Paulo Roberto Pagliosa Alves, Paulo
Antunes Horta Junior, Norberto Olmiro Horn Filho, Reglna Rodrigues Rodrlgues
e os discentes Alessandra Pfuetzenreuter (titular) e cedro Llns de Souza
(suplente) foram eleitos como integrantes da comissão. Assunto 12 -
besligamento do aluno Ricardo Cechet. O mestrando recebeu o comunicado
de desligamento após a reunião do Colegiada delegado de 05 de julho e
recorreu. A coordenação do programa consultou a PROPG sobre a legalidade
dos argumentos apresentados pelo aluno. A Pró-reitoria respondeu não
havendo fundamento nos argumentos apresentados pelo mestrando, reiterando
a decisão proferida pelo Coleglado deste programa. Após discussão, ficou
decidido pela solicitação da manifestação do orientador Cardos Aiberto Eiras
Garcia. No entanto, foi informado pelo coordenador do programa que mesmo
se aprovado futuramente pelo colegiada do PPGOceano, caberá à CPG
aprovar ou não o pedido de defesa especial. Assunto 14 - Planejamento
estratégico. Fol retirado de pauta. Após, passou aos informes e foi apresentado
uma síntese pelo professor Antonio Klein sobre os problemas recorrentes
Identificados pela coordenação na gestão março/2015 a agosto/2019. Sem
nada mais havendo a tratar, a reunião encerrou-se às 13 horas do dla 02 de
agosto de 2019 e eu, Josiele Mana de Souza, Assistente em Administração do
Programa de Pós-Graduação em Oceanografla, iavrel à presente ata, lida e
aprovada na reunião.
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